

# Marry of the blood

## Wie alles begann

Von yuura

### Kapitel 3: Kapitel 3

„KARYU!!!“ Brutal wurde ich aus meinen Tagträumen gerissen, ich stand auf und stieg die Treppen nach unten hinab. Die Treppen zum absoluten Unglück. Ein ironisches Lächeln umspielte meine Lippen und ich ging zu meinem Boss. Der schlug mir mit einem finsternen Blick das Lächeln aus dem Gesicht. Trotzdem versuchte ich es aufrecht zu erhalten, doch plötzlich stockte mir der Atem. Neben ihm stand der Typ, der gestern nicht seinen langersehnten Höllensex bekommen hatte und starrte mich ausdruckslos an. Oh verdammte Scheiße, das gibt Ärger. „Was zum Teufel sollte das gestern, Karyu, was fällt dir ein, du elender Stricher, du sollst mit den Kunden schlafen, die mich dafür bezahlen und nicht mit irgendwelchen Pennern von der Straße, also...?“ „...“ Er schrie mich an und ich fühlte mich mit einem Mal hundeeelend, ich wusste nicht, was ich sagen sollte, also schwieg ich... „Scher dich weg, raus hier und bis Ende des Monats brauchst du hier nicht mehr aufzutauchen und glaub ja nicht du bekommst für den ´Urlaub´ Geld.“ Frustriert ließ ich den Kopf hängen und sah so schnell wie möglich zu, dass ich verschwand, bevor er noch mehr auf mir rumhackt. Verdammte Scheiße, verdammte Scheiße! Draußen angekommen, fiel ich auf die Knie. Ich hämmerte wütend auf den Boden und verfluchte dieses Arsch, dass er mich gestern so verführt hatte. FUCK! Heute ist erst der 13. Freitag der 13. Bis Ende des Monats bekomme ich kein Geld. Verdammt, was soll ich bloß tun? Mit über die Wangen laufenden Tränen rannte ich nach Hause. Dort schmiess ich mich aufs Bett und heulte mir die Seele aus dem Leib. Ich griff nach dem Messer, das auf meinem Nachttisch lag und noch eine Narbe verzierte meinen Unterarm und noch eine und noch eine und noch eine. Mein Arm war blutverschmiert. Meine weiße Bettdecke wurde rot und plötzlich war alles schwarz.